



Ho Ho Ho,

Me voilà de retour parmi vous pour une nouvelle saison pleine de magie, de mystères... et de petites expériences farfelues !

J'ai parcouru le pôle Nord, assisté le Père Noël dans la préparation des cadeaux. Mais rien ne vaut l'atmosphère pétillante de votre laboratoire : l'odeur des expériences, les idées qui fusent, les machines qui clignotent... et surtout votre créativité débordante !

Cette année encore, je compte sur vous pour me faire vivre des aventures incroyables dans votre univers scientifique.

Chaque jour, quelqu'un aura la mission de me mettre en scène

Une expérience improbable, une découverte sensationnelle, un moment cocasse ou une mission secrète... Laissez libre cours à votre imagination !

Je suis certain qu'avec vous, la magie de Noël brillera encore plus fort entre deux manips et trois cafés.

Alors, prêt·e·s à faire scintiller le labo ?

C'est parti pour un mois d'expériences... enchantées ! ✨

Votre lutin dévoué, Léon

